

Article paru le 22 avril 2018

TOUT DOUBS

Les déchets chimiques, ça se collecte !

Les déchets chimiques, ça se collecte !

EcoDDS, société à but non lucratif, organise cette année une tournée de collecte des déchets chimiques des particuliers en France, avec un passage prévu à Besançon le samedi 5 mai. Les citoyens sont invités à venir déposer leurs pots de peinture, mastics, colles, désherbants et produits de cheminée usagés. Où ? Sur le parking du magasin Leroy-Merlin de Châteaufarine, de 10 h à 17 h. Des animateurs seront présents lors de la collecte pour rappeler les bons gestes pour la

protection de l'environnement.

Vides, souillés ou avec un reste de contenu, les déchets chimiques usagés peuvent présenter un risque pour la santé et l'environnement ; ils ne doivent pas être jetés dans les canalisations ni directement dans les poubelles, mais ramenés en déchetterie ou lors d'opérations de collecte ponctuelle comme celle-ci.

■